
  

 

              １０月１６日、大分地域労

働組合のみなさんの申し入

れに同席しました。９月２

５日、大分地裁は、市内保

育所に勤めていたＳさん 

(市長室にて)    (女性)の訴えを「精神疾患 

は被告従業員の言動に起因する」認定しました。 

これを受けて➀Ｓさんの退職金・年金等に不利益が生じ

ないよう当該保育所に対応すること。②二度とハラスメン

トが発生しないようにすること。➂保育関係者からのハラ

スメント相談窓口の設置などを市長に申し入れしました。 

 

１０月２２日、ばいじん公害をなくす会大分は、市長に

１、ばいじん被害の認識 ２、健康被害調査 ３、降下ば

いじん管理目標値を厳しくすること。など６項目の質問と

要望を提出しました。 

要望書提出後には、環境

対策課など関係課と懇談

をおこないました。降下

ばいじんの実態を訴え、

健康被害調査、観測機器 

(市長申し入れ)      の増設、緑地確保などに

ついて意見交換をしました。 

 

１０月２３日、●国保税の減免申請をすべての国保加入

者に知らせること。申請は簡素化し、郵送でも受け付ける

ことについては｢国保税の決定通知している。更なる簡素化

は困難だが、希望があれば郵送でも受け付けを実施する｣ 

              ●コロナ禍のなか生活保

護は権利であり、ためら

わず申請することを広報

すること。クーラー設置

費、電気代補助をおこな 

(教育委員室にて)    うこと。「大分市暮らしの

便利帳で制度の内容など掲載し周知している」｢クーラー設

置、夏季加算の創設の要請活動している」との回答があり

ました。 

 

 

             １０月１８日、来年２月大

分市議選の勝利、来る総選

挙での「市民と野党の共闘

発展」、日本共産党の躍進め

ざす集会となりました。 

(東部公民館にて)    党市議団３名も決意を述べ 

ました。各後援会からも、選挙勝利・躍進へ向けて力強

い発言が相次ぎました。 

 

              １０月１９日、オ―パー前

にて、大分県議団、大分

市議団と、衆議院比例九

州・沖縄選出の田村貴昭

衆議院議員、山下かい 

(訴えるふくま)    衆議選大分１区予定候補

(党県書記長)が訴えました。私も９月市議会報告をさせて

いただきました。 

 

訪問活動で寄せられた地域の要求を市役所担当課に改善

の申しいれをおこなっています。地域のお困りごとなどを

お寄せください。 

●元町石仏の周辺の樹木が生

い茂り、市道にはみだしてい

ます。緊急に道路部分の樹木

剪定を要求しました 

 ●賀来地区の尼が瀬川には、河

川全体に雑草が生い茂り、河

の流れを止めています。河川

の浚渫を求めました。 
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